

Medienmitteilung

Sponsoring: Medical Partner für Matthias Sempach

Baar ZG / Zollikon ZH – 11. Februar 2014 – Die Axapharm AG wird mit der Produktlinie «Dolor-X» neuer Partner von Schwingerkönig Matthias Sempach.

Axapharm AG ist mit der neuen Sport- und Fitnesslinie «Dolor-X» neuer Medical Partner von Schwingerkönig Matthias Sempach. Mit diesem Engagement nimmt Axapharm mit «Dolor-X» die Stellung als offizieller Partner von Sempach ein.

Die Produktlinie von «**Dolor-X**» verschafft Linderung bei Gelenk- und Muskelbeschwerden (Classic Gel & Fluid), hilft bei rheumatischen Schmerzen und Entzündungen (Hot Gel) und Prellungen, Zerrungen, Quetschungen, Verstauchungen und Blutergüssen (Cool Gel). Das wohltuende Bad aus ätherischen Ölen hilft zu entspannen und rundet die hochwertige Produktlinie ab. Die «Dolor-X» Produkte kommen in praktischen Airless-Dispensern daher und sind in Schweizer Apotheken erhältlich. Weitere Produkteentwicklungen sind in der Pipeline.

«Dolor-X» zeigte sich 2013 bereits als Medical Partner des Spengler Cup in Davos einer breiten Öffentlichkeit.



Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Management Matthias Sempach:
fox sports management, Zollikon (ZH)
Roger. M. Fuchs (Inhaber & Geschäftsführer)
Tel. +41 79 223 69 76, E-Mail: info@fox-sm.com
www.foxsportsmanagement.com

Axapharm AG
Dr. Urs Bosshard (CEO)
Zugerstrasse 32, 6340 Baar
Tel. +41 41 766 83 83
E-Mail: urs.bosshard@axapharm.ch
www.axapharm.ch
www.dolor-x.ch

Bildlegende: CEO Dr. Urs Bosshard und Matthias Sempach, Schwingerkönig